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Inauguration du parc expo Anova

Intervention d’Alain Lambert

Samedi 2 février 2013 à Alençon

_______________________

Saluer les personnalités. 

Me réjouir.

Retrouver  un lieu auquel me rattache tant de souvenirs 
même s’il n’est plus le même.

Le Parc  Elan devenu Anova,  construit  dans les  années 1970 
avait vieilli et n’était plus adapté aux besoins d’aujourd’hui. Le 
PCG se réjouit que la  ville Chef-lieu soit désormais  dotée d’un 
équipement  de ce niveau,  ce  qui  participe  à  son attractivité 
d’un vaste territoire ornais, mais aussi sarthois et mayennais. 
Et permettez au Maire Honoraire d’Alençon que je suis de s’en 
réjouir doublement, tant l’attachement que l’on porte à sa ville 
de naissance, à celle à laquelle on a consacré tant d’années de 
sa  vie  est  chaque  fois  un  bonheur de  la  voir  continuer  de 
s’équiper d’infrastructures.

C’est  ce  qui  m’a  conduit  à  convaincre  le  Conseil  Général  à 
participer  largement  au  financement  de  cet  équipement.  Le 
considérant d’intérêt départemental.

Affirmer la communauté d’intérêt entre les départements 
et leurs villes chefs-lieu  x.  

Trop souvent, nos concitoyens craignent que la diversité des 
sensibilités  politiques  soit  des  empêchements  à  la  conduite 
active de l’action publique.
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Je  dois  dire  que,  pour  ma part,  je  m’interdis  de  me laisser 
incarcérer dans des bastilles partisanes au dépend de l’intérêt 
général.  Les  différences de sensibilités sont des  éléments de 
différentiation au  moment  des  consultations  électorales mais 
lorsque le suffrage a parlé, elles ne doivent  plus empêcher la 
coopération franche et sincère.

Par ailleurs, disons-le clairement, les villes sont des continuums 
des  générations  municipales qui  se  succèdent  au  fil  des 
décennies. Chacune achève souvent ce qui a été commencé par 
les précédentes, y  engagent les programmes nouveaux que la 
période  rend  obligatoire et  les  suivantes  font  de  même. 
L’important est que la cité progresse, qu’elle rayonne et qu’elle 
trouve  dans  sa  place  dans  l’histoire  contemporaine pour 
participer à l’histoire plus grande qu’elle.

C’est pour toutes ces raisons que le  Conseil général s’est  très 
fortement engagé dans cette opération d’envergure. Il consacre 
ainsi plus de  900.000€, pour les  travaux de réhabilitation du 
parc et pour les équipements et les aménagements scéniques.

C’est  là  un  effort  considérable,  rapporté  à  son  budget hors 
prestations sociales qu’il exerce pour compte d’Etat, eu égard 
au  contexte financier extrêmement tendu qu’il peut connaître. 
Cette  somme de  900.000€ est  l’équivalent  d’une année de 
crédits pour la construction et la rénovation des équipements 
sportifs de tout le département.

Allons encore plus loin dans le partenariat.

Dans la période que nous traversons, nul ne peut gagner seul ! 

Les  réussites  les  plus  ambitieuses  ne peuvent  être  atteintes 
qu’ensemble. 

Je souhaite donc que nous puissions travailler tous ensemble, 
mutualiser nos moyens et nos talents, nos forces, jouer la carte 
de l’intelligence collective  et  de  la  confiance pour  la  réussite 
d’Alençon, de sa CUA et de l’Orne !
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